

Auwiesenschule Horheim mit Schulsportanlage

Bauherr Gemeinde Wutöschingen

Baukosten 200.000 Euro Baujahr 2009 – 2010

Das Gestaltungs- u. Sanierungskonzept der Außenanlage Auwiesenschule in Horheim wurde mit Beteiligung der Schüler und Lehrer, einem Geomantiker und der Gemeinde Wutöschingen ausgearbeitet.

Schwerpunkt der Planung lag bei der zukünftigen Nutzung, dem Aktionsraum der Flächen.

Die Außenanlage dient als Bewegungs- und Spielraum während den Pausen. Zu Unterrichtszeiten (Ganztags – Unterricht) bieten das ´Klassenzimmer im Freien´, der Nutzgarten und die Bewegungsflächen zusätzlich einen Anreiz.

Der Ausbau der Sportanlage kann für den Sportunterricht sowie auch für externe Sportveranstaltungen genutzt werden. Bei der Umgestaltung wurde auf die bestehende Struktur eingegangen, Belagsflächen wurden größtenteils übernommen. Geomantische Ansätze nahmen Einfluss auf die Formgebung der Belagsflächen, die

auf die Formgebung der Belagsflächen, die Farben, die Pflanzenauswahl und die Wahl der Ausstattung.





